

C'est avec beaucoup de fierté professionnelle et d'humilité que je soumetts mon nom pour vous représenter en tant qu'administrateur général au sein du Conseil d'administration du CMFC. J'exerce depuis plus de 15 ans et je suis fier d'être un médecin de famille qui possède une pratique ciblée en médecine d'urgence. J'habite actuellement à Ottawa avec ma conjointe et ma fille de 11 ans. J'ai eu une vie très privilégiée et je suis reconnaissant de pouvoir m'occuper des personnes moins favorisées de notre communauté et de défendre leurs intérêts. Travailler au service d'urgence m'a permis de voir de mes propres yeux les défaillances de notre système de santé : le manque de soins primaires, les lacunes de notre système qui affectent nos populations les plus vulnérables, l'épuisement professionnel de mes collègues et amis, et un fardeau administratif insoutenable qui empiète sur les soins prodigués aux patients.

Comme médecin praticien en milieu de carrière, j'ai travaillé dans des établissements tertiaires et communautaires en Ontario. Je possède de l'expérience au sein de comités nationaux qui collaborent avec le CMFC et je pense avoir le leadership et l'expérience clinique nécessaires pour défendre vos intérêts. Mes expériences m'ont permis de comprendre les problèmes actuels dans le domaine des soins primaires au Canada. De plus, j'ai travaillé en collaboration avec la direction du CMFC et d'autres intervenants afin d'établir un consensus et de mettre en œuvre des changements.

En tant que titulaire d'un CCA qui croit fermement en son identité de médecin de famille, je souhaite apporter un point de vue différent comme représentant. J'espère que les expériences que j'ai décrites démontrent mes capacités de leader, de collaborateur et de défenseur des intérêts, et qu'elles inspirent confiance en mon aptitude à bien exercer ce rôle.

**Avik Nath**